

INVESTISSEMENTS EN CONSTRUCTION

« Continuer de se mobiliser pour être plus compétitif » - Xavier Léger

Longueuil, 15 mars 2019 – Suite à la publication des données 2018 pour le secteur de la construction, le 12 mars dernier, le chef de l'opposition, Xavier Léger, se réjouit de constater que Longueuil continue de bénéficier de l'effervescence immobilière québécoise et d'un contexte économique favorable en Montérégie. Il dit toutefois toujours s'attendre à des actions concrètes pour répondre aux défis de l'économie moderne.

« En 2019, le développement économique c'est beaucoup plus qu'une liste d'investissements sur le territoire. Pour être compétitif sur le long terme, Longueuil doit trouver une réponse aux mêmes défis que le reste des régions du Québec : développement durable, mobilité, disponibilité de la main-d'œuvre, et virage technologique. Tant les citoyens que le milieu économique considèrent Longueuil dans sa capacité à répondre collectivement aux défis de l'économie moderne par des solutions innovantes et concrètes. Et là-dessus, on est loin de la coupe aux lèvres! », de déclarer Xavier Léger.

Afin d'y parvenir, le chef de l'opposition croit nécessaire d'impliquer en amont davantage les élus, les citoyens et les différents partenaires du milieu dans la mise en place des stratégies de développement économique et l'élaboration des grands projets.

« Quand on parle d'une même voix, on est toujours plus fort, que ce soit pour attirer une entreprise ou aller chercher des investissements structurants. » de poursuivre le chef de l'opposition.

Ce dernier rappel d'ailleurs que l'ensemble des élus de la ville de Longueuil se mobilise activement pour des investissements en mobilité sur le territoire, comme le prolongement de la ligne jaune, un facteur crucial du développement économique.